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「一般質問」は、議員が市政全般に関して、八王子行政側に現状や見通しを聞く大切な場です。市民の皆様の代表として議員活動するうえ
で一番重要な仕事と言っても過言ではありません。
質問内容は子供たちの通う学校校舎の改築から、女性がより社会で活躍しやすくなるよう労働環境の改善、八王子の大切な文化であり
収入源でもある観光業への今後の展開などひとつの立場に偏ることなく質問をいたしました。

子育て応援企業について／子ども食堂について／学校及び生活環境で使用する薬品・薬剤について／
子育て支援について／生きる力を育む環境と居場所について／いじめを許さないまち八王子―再発防
止について／新型コロナウイルス感染症対策を踏まえたこれからの学校教育について／新型コロナウイ
ルス感染症対策を踏まえた市民活動について／八王子市北野余熱利用センターについて／まちの魅力
発信について／学校給食のさらなる充実／地球温暖化対策について／ハッチネットの取組と今後につ
いて／八王子市公式アカウントについて／公共施設等国旗・市旗の掲揚について／獣害対策／八王子
市への寄附及びふるさと納税、企業納税について

総務費（コミュニティ活動支援／教育費(第二小学校・第四中学校改築)／教育費(図書館システム管理
運営・読書のまち八王子の推進)／商工費(観光資源情報の活用・一般観光の推進・日本遺産を活かし
た観光の推進)／民生費(子育てプロモーションの推進・幼児教育・保育センターの運営・学童保育所の
管理運営)

八王子市では市民の皆様が困っていること・悩み事を解決するお手伝いとして市民相談を行って
います。
この4年間でいただいた相談の一部ですが例としてあげると、通学路の補修や水道管の詰りの解
消。犯罪抑制強化の為、公衆トイレ入り口付近への防犯カメラ設置等、どれも市民生活に直結して
いる事柄です。

実際に現地に足を運び現状を確認します。早急に対応できること・そうでないことに分け、新たな予
算組が必要であれば上記でご紹介した一般質問にて予算確保に努めます。
このように議員は普段から市民生活をより良いものにするために活動を行っております。

　にしむろ真希

梅花の候、皆様方にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
早いもので私が八王子市議会議員として2019年に初当選してから4年の歳月が経とうとして
おります。ここで今一度、私がなぜ市政に挑戦しようと思ったのかお話させてください。

私の原点『おもちゃカフェdattochi』

私の政治家を志す原点となった場所、おもちゃカフェdattochi。
オープン当時まだまだ世の中に少なかった、キッズスペースを併設したカフェを5年半経営して
おりました。そこで出会ったママ達、そして素敵なファミリー。
子育てできる幸せと平行して、いつも不安や悩みを抱えているママ達に寄り添ってきました。

そんな悩みや不安を聞くたびに、お話を聞くだけではなく何か解決策は無いのかと考え、このリアルな想いを市政に届ける代弁者になろう！と一大決心。
これからも４人の子どもを育てながら、ママ目線、主婦目線、女性目線を大切に当事者意識を持ち、現場第一主義をモットーに頑張ります!!!!

市民の声を市政に届けた4年間の取り組みまとめ

Q.この4年間で一般質問に何回登壇しましたか？
A.すべての回で登壇しました！

一般質問一覧（質問回省略）

予算・決算委員会での発言（回省略）

Q.普段はどこにいてどんなことをしているの？
A.八王子市役所で市民相談を行ったり、問題が発生している現地に足を運んだりしています

※道路の補修作業。現在該当箇所の作業を進めています。

これまでの質問が動画にてすべてご覧いただけます！ぜひチェックしてください→

※4年間で一般質問は15回開催され（1回はコロナで議会に制限がかかったため実際には14回開催）、そのすべてで質問をいたしました。
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願い致します。

にしむろ真希の政治姿勢にご理解いただければ、どなたでも入会できます。入会金・年会
費等は一切不要です。

自民党青年部・女性局に所属
自民党青年部女性対策副委員長を拝命し、参議院選挙では青年
部の三多摩の選対を任され、他の自治体各級選挙のお手伝いをす
ることで、他の自治体とも横の繋がりができました。
他市を知ることで、『井の中の蛙』感を回避しております！

生活に密着した政策提言をしていくには、市民活動と政治活動と
両軸が必要不可欠と考えます。
社会課題に対し、必要であれば必ず現地へ出向き現状把握をし課
題解決に努めます。

この4年間でたくさんの市民の皆様に接する機会がありました。
その中でいただいた声を一部ご紹介いたします。

元々同じ子育て世代ということで友人でしたが「市議会議員」という仕事がどんなものであるか、にしむろさんが議員になるまで私自
身ピンときていませんでした。にしむろさんの活動を通して知ったことは、市民が普段の生活で困っていることを把握し改善するよう市
に働きかけているのは市議さんだったんだ！ということです。これには驚きました。
常に親身になって市民の声を聞いて問題を解決していくにしむろさんに、これからも市議会議員として活躍していただけたらなと思っ
ています。

にしむろさんは八王子商店街の仲間でもあるのですが、市議会議員の立場から商店街がさらに活性化するよう活動してくれています。
八王子の重要な収入源である観光をベースに、どう商店街を絡めていくかという長年の課題にも自分事として取り組んでいる姿が市
民としてはうれしいです。
自分たちもより良い八王子市を作っていきたいと思っているので、にしむろさんにはがんばってほしいです。

僕は今まさに子育てをしているパパです。同じ子育てをするにしむろさんとお話する機会をいただいた際に「でも議員さんだしな…僕
とは悩みは違うかもしれない」と思ってしまいましたが、実際にはにしむろさんも悩みながらそれでも日々子育てをしている普通のママ
でした。僕たちと同じ想い・同じ目線で議員として活動していました。今この瞬間も子育てに悩んでいるママたちの思いをわかってくれ
るにしむろさんのような議員がたくさん増えてくれたらなと思いました。そのためにもにしむろさんには議員を続けてほしいです。

政治活動報告書や集会のお知らせ等をお送りさせていただきます。
ぜひご家族・ご友人・ご近所の方もご紹介ください。

後援会入会はこちらから⇨

後援会活動

自民党活動 ボランティア活動

私たちは市政をにしむろ真希に任せたい！

市民の皆様の声

40代・女性

50代・男性

20代・男性


